Bodenmais siegt bei Brotzeitturnier

Bärnzeller Eisschützen hatten geladen



Turnierorganisator Dieter Kappl (rechts) vom ESC Bärnzell mit den drei erstplatzierten Mannschaften (v.li.) Altrandsberg, Bodenmais und der Familie Dunstmair. –Foto: ESC

Zwiesel. Die Bärnzeller Eisschützen haben jetzt in der ESG-Halle Zwiesel wieder ein Brotzeitturnier durchgeführt.

Unter den elf angetretenen Moarschaften setzte sich nach spannenden Partien am Ende das Team Bodenmais mit den Schützen Stefan Bielmeier, Reinhold Geier sen., Thomas Schaffer und Josef Mader mit 17:3 Punkten durch. Den zweiten Rang belegte Altrandsberg mit Yvonne Bauer, Thomas Bauer, Michael Späth und Michael Schlensog (14:6/ Stockdifferenz +49) vor der punktgleichen Familienmannschaft Marina, Annemarie, Andreas und Hans Dunstmair (14:6/+34).